

## CAMPOS DE HIELO SUR

SEÑOR DIRECTOR:

El gobierno ha informado que se apostará una dotación de Carabineros en la zona chilena de Campos de Hielo Sur. Una buena noticia. Chile perdió Laguna del Desierto por su falta de asentamiento en el lugar.

En 1994 presidí una comisión integrada por diputados de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara. Visitamos Campos de Hielo Sur. La parte argentina, muy poblada y con buenos accesos, contrastaba con la parte chilena, despoblada y de difícil acceso. Visitamos luego al general director de Carabineros, Fernando Cordeiro, quien nos dijo que Chile instalaría una dotación policial en la zona. 31 años después se está haciendo realidad. Más vale tarde que nunca.

**Maximiano Errázuriz Eguiguren**

Ex miembro Comisión de Relaciones Exteriores  
Cámara de Diputados y Diputadas de Chile